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Anfrage 

Raymond Walk 
Fraktionsvorsitzender  

der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Nachpflanzungen von Bäumen am 
Roeseplatz 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Seit geraumer Zeit sind unwetterbedingt zwei von drei Baumscheiben auf dem Roeseplatz 
nicht mehr belegt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Seit wann ist der Sachverhalt bei der Stadtverwaltung bekannt? 
2. Wann soll eine Neupflanzung erfolgen bzw. welche Hinderungsgründe liegen vor, dass 

es noch nicht geschehen ist? 
3. Wie hoch wären die Kosten für eine Neupflanzung? 
4. Sind in Eisenach weitere unwetterbedingte Baumschäden zu ersetzen? (bitte einzeln 

auflisten) 
5. Wann erfolgt an diesen Orten eine Neupflanzung?  
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